

ソフトボールをはじめたきっかけを教えてください。

所属していた軟式野球チームが解散したため、代わりとして、比較的やさしそうなソフトボールに関心に移り、入部いたしました。

国立市ソフトボール連盟や国立市体育協会ではどのような活動をされていますか。

私が所属しているソフトボールチームのインパルスでは、監督として、21年目になります。

ソフトボール連盟では、会計監査役を行っています。

国立市体育協会では、準備役員として、様々な行事に参加しております。

ソフトボールという競技の魅力を教えてください。

軟式野球とは異なり、ボールも大きく、塁間も短いので、子ども、女性、高齢者でも気楽に楽しめるスポーツです。

地域におけるソフトボール競技の今後についてどのようにお考えですか。

国立市内には、練習や試合のできるグラウンドが、谷保第三公園、処理場公園、一部の小学校、河川敷がありますが、軟式野球や小学生の野球などと併用しているため、練習場所が少ないです。

あと1～2面あると助かります。

最後に一言お願いいたします。

2020年は、東京オリンピックがあります。ソフトボールは全競技に先立ち、最初に試合があります。

前回同様に、ソフトボールでメダルが取れば、関心が高まりソフトボール人気も高まるでしょう。



インパルスでの試合風景▷



教育文化功労
嘉茂 明宏氏

平成10年～ 国立市ソフトボール連盟 理事